

《学校だより》 ～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～



さくら

桜小HP

令和6年度
10月2日
第7号
小樽市立桜小学校



《重点目標》誰一人取り残さない授業を通して、「ひとりだち」～自律の力を育む～

急な坂と校門の交わる所の一時停止線を引き直していただきました！

学習発表会テーマ：夢・勇気・感動

みんなで支え合い、はく力のあるステージにし、思い出を作ろう！！

桜町中学校 文化祭テーマ「マリーゴールド～友情と信頼をかけた勇者の挑戦～」

校長 森國 聡

10月12日(土)の学習発表会に向けて、特別時間割が開始となり、練習もいよいよ本格的になってきました。学校中に歌声、演奏、劇の台詞が響いています。

9月27日(金)には、6年生が桜町中学校の文化祭「合唱発表会」の参観をしました。開会式では、6年生がスペシャルゲストとして紹介される嬉しい演出がありました。6年生は、クラスが一致団結して一生懸命歌っている中学生のたくましさを感じ、そして、来年の自分たちの姿を想像しながら参加していたことと思います。



現在、小中連携、小中一貫が大切だとされ、多くの学校で実践が行われています。桜小・桜町中においても、更に取り組みを進めていきます。

いじめ防止川柳を書くという取り組みを行いました。いくつか紹介します。



- ・いじめダメ たった一言で 心がいたむ
- ・やめようよ みんなの笑顔が なくなるよ
- ・考えて 自分のいった その言葉
- ・「大じょうぶ」 みんながいるよ 元気だして

いじめに関してアンケートを行うと、どの学校でも100%に近い児童が「いじめはいけないこと」と考えている結果となります。しかし、残念なことはいじめは0になりません。だめなことだとわかっていのです。大切なことは繰り返し、繰り返し、しつこく、伝え、考させることが大切なのだと思います。

「事実は1つ」と言いますが、捉え方によっては、その人の数だけ事実があるとも言えます。私たち大人は、決めつけることなく、丁寧に子どもの話を聞くことが大切です。

知産志食しりべし

9月10日（火）、6年生を対象に市内にある「に志づ可」様より講師をお招きして食育教室を実施しました。後志の魅力を伝える講話や調理実習を通して、子ども達に地元の食材を食べることの大切さを伝えることを目的に行われました。1学期に講話、今回は実習ということでプロのつくる「おだし」を味わい、食に関する関心を深める機会となりました。



宿泊学習で学んだこと

9月11日（水）、12日（木）の両日、小樽自然の村にて5年生の宿泊学習を実施しました。朝方までの雨で予定変更もありましたが、屋外炊飯やキャンドルサービスなどを体験しました。集団行動におけるマナーやルールを守ることができ、子どもたちの成長を感じとることができました。子どもたちにとってはとても有意義な2日間となり、来年の修学旅行に向けて貴重な経験となりました。



教育実習終了

8月26日から9月20日までの約4週間、5年2組を中心に実習を行いました。教材研究を一生懸命やって授業に臨んだり、休み時間には一緒に遊んだり、宿泊学習にも参加したりして、子どもたちと一緒に過ごしました。20日の最終日には、子どもたちもお別れを惜しんでいました。



4年生見学旅行

9月27日（金）、4年生の社会科見学を実施しました。行き先は今年4月にリニューアルした「札幌市青少年科学館」と「北海道開拓の村」です。宇宙や科学を体験しながら学び、明治から昭和初期に建てられた建物で当時の暮らしや文化を体験しました。子ども達は興味津々で調べていました。みんなで協力しながら楽しい思い出がたくさんできた見学旅行となりました。



〔お願い〕

○水筒の持参について

4月の学校だよりでお知らせいたしました水筒の持参については、10月より水筒の中身は水かお茶といたします。

○放課後の遊びについて

小樽市の「くらしのきまり」では、10月より帰宅時刻が「5時まで」と変更になります。学校では、日に日に暗くなるのが早くなるので、暗くなる前に帰宅するよう指導しています。事件・事故防止の面からご家庭においてもご指導・ご協力をお願いいたします。